

DECLARACIÓN DE LA COMUNIDAD DEL CARIBE SOBRE HAITÍ

25 DE FEBRERO DE 2021



Los Jefes de Gobierno expresaron su profunda preocupación por el deterioro de la situación política y la creciente ansiedad pública por la seguridad ciudadana en Haití.

Tomaron nota del Informe del Secretario General de las Naciones Unidas del 11 de febrero de 2021 y de los comentarios en el mismo sobre las cuestiones políticas y de gobernanza.

Los Jefes de Gobierno subrayaron la importancia del respeto por el estado de derecho y los procesos constitucionales según lo establecido en la Carta de la Sociedad Civil de CARICOM, y la responsabilidad principal del gobierno con este.

Instaron a los actores políticos a entablar un diálogo para llegar a un consenso sobre el camino a seguir y establecer un entorno propicio para la realización, lo más rápidamente posible, de las elecciones para renovar las instituciones legislativas y de gobierno local caducadas.

Los Jefes de Gobierno esperan que se celebren elecciones presidenciales libres y justas, de conformidad con la Constitución de Haití.